

haben während des ganzen Auftritts, den wir gestern Abend mit ansahen, und trotz unserer großen Nähe und des verzweifelungsvollen Bemühens der Giraffe, den Bedränger abzuschütteln, auch nicht den leisesten Laut von ihr vernommen. Ein Büffel an ihrer Stelle würde gebrüllt haben, daß man ihn auf eine halbe Stunde Entfernung gehört hätte. Die zweite Thatsache ist der Löwenritt auf der Giraffe, den ebenfalls viele stubengelehrte Naturforscher bestritten haben, weil sie hiesür keine Gewähr in Büchern gefunden hatten, und weil sie die Aussagen der Jäger, welche derartige Ritte gesehen hatten, nicht als vollgültige Zeugnisse gelten lassen wollten.“

### 31. Die Wegzeiger.

Noch am selben Abend erreichten unsere Wanderer eine Gegend, die ihnen bekannt vorkam, und deren Landmarken Jan in seiner Briestafche verzeichnet hatte. Am folgenden Tage befanden sie sich ungefähr in derselben fahlen Hochebene, wo Gerd den Strauß angeschossen hatte, nur betraten sie dieselbe von einer andern Seite als damals. Sie ritten daher in einer weiten Kurve, um wo möglich noch auf ihre eigenen Fährten zu kommen, falls der Wind diese nicht ganz verweht oder mit Sand bedeckt hätte; und um ein Auffinden derselben zu ermöglichen, ritten sie nun einzeln, damit keine Irrungen vorkämen und sie einen größern Raum absuchen konnten. Auf ein Mal erhob Kleinknaep, der auf der rechten Flanke ritt, ein lautes Geschrei und winkte die Andern heran, die nun rasch herbeisprengten, höchst begierig zu erfahren, was für einen Fund der alte Buschmann gemacht habe.

Der Gegenstand, der den Alten so sehr überrascht und in Erstaunen gesetzt hatte, war ein Haufe Feldsteine und Geschiebe, auf einem